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Nouveaux horaires  
d’ouverture au public : 
Du lundi au vendredi 
8h30-12h et 13h30-17h

Chers Chassères, 

Avec le printemps arrive un nou-
veau numéro de votre journal, 
consacré ce trimestre à l’environ-

nement et à la préservation de notre 
cadre de vie, un enjeu central pour la 
municipalité. 
Qu’il s’agisse de la protection de la bio-
diversité, de l’adaptation de la Ville au 
changement climatique ou encore des 
actions menées en faveur de la sécu-
rité et de la prévention 
des risques environne-
mentaux, notre engage-
ment est total. 
À travers ces pages, vous 
découvrirez les initiatives 
mises en place ainsi que 
les projets à venir pour 
faire de Chasse-sur-Rhône 
une ville toujours plus ré-
siliente, verte et agréable 
à vivre pour tous. 
Vous aurez sans doute re-
marqué que de nouvelles 
installations ont récem-
ment vu le jour ! Aux 
abords du stade Moleye, un parcours 
de santé invite désormais sportifs et 
promeneurs à bouger dans un cadre 
agréable, tandis que les plus jeunes 
peuvent profiter d’une toute nouvelle 
aire de jeux ludique et variée. 
Ces réalisations ne sont pas isolées : 
plusieurs chantiers se poursuivent  
actuellement en parallèle. C’est le cas 
de l’enfouissement des réseaux secs, 
de construction de nouveaux loge-
ments plus vertueux, et prochaine-
ment, des réfections de voiries prévues 
cette année. (Voir p. 8) 

Depuis plusieurs années, l’état de nos 
routes s’est progressivement dégradé, 
accumulant un retard d’entretien 
conséquent. Consciente de cette si-
tuation, la Ville s’est engagée, depuis 
2020, dans un vaste programme de 
rattrapage afin d’améliorer durable-
ment la qualité de nos voiries. 
Ce travail est complexe et ne se fait 
pas en un jour, mais nous redoublons 

d’efforts pour accélérer 
cette transformation. 
L’année 2025 marquera 
une étape clé dans cet en-
gagement, avec un budget 
exceptionnel consacré à 
la voirie, en partenariat 
avec Vienne Condrieu 
Agglomération. 
En effet, la Ville a décidé 
d’allouer des moyens  
supplémentaires, portant 
l’enveloppe budgétaire  
à l’équivalent de trois  
années d’investissement 
dès 2025. Un grand pas 

en avant pour répondre à une problé-
matique récurrente à Chasse-sur-
Rhône, et dont les effets se feront  
sentir à moyen terme. 
Ce mois d’avril marque aussi le retour 
des journées ensoleillées, des projets 
en plein air et d’une énergie collective 
qui nous pousse à aller de l’avant, mal-
gré une actualité nationale et inter-
nationale parfois morose. 
Ensemble, continuons à faire de 
notre commune un lieu où il fait bon 
vivre, innover et partager. 
 
Bonne lecture ! 

Christophe Bouvier 
Maire de Chasse -sur-Rhône

10-32-3010

Christophe Bouvier 
Maire   
Vice-président  
aux finances  
de l’Agglomération

LE MOT  
DU MAIRE

“ Faire de  
Chasse-sur-Rhône 
une ville toujours 

plus résiliente, 
verte et agréable  

à vivre  
pour tous. ”
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Retrouvez en images 
les temps forts de la 
vie communale des 
derniers mois.

1. CÉRÉMONIE  
DES VŒUX 2025      

Samedi 11 janvier 
Près de 300 habitants étaient 
réunis à la salle Jean Marion 
pour la cérémonie des vœux. 
L’occasion pour les élus de 
revenir sur l’année écoulée et 
de présenter les grands 
projets à venir.

2. DISTRIBUTION DES 
COLIS AUX AÎNÉS    

Mercredi 29 janvier 
La municipalité a rendu visite 
aux résidents de l’EHPAD Les 
Terrasses du Rhône pour la 
traditionnelle distribution des 
colis. Un moment chaleureux 
d’échange et de convivialité, 
apprécié de tous.

Retrouvez les prochaines dates sur notre site chasse-sur-rhone.fr

RETOUREN IMAGES DES ÉLUS

2. Vœux aux entreprises 2025 • 
Le 13 janvier, la municipalité a accueilli les acteurs 
économiques locaux à la salle Jean Marion. Un moment 
d’échange privilégié avec les élus pour évoquer les 
projets et les perspectives de développement du territoire.

4. Remise des affiches des cartes de vœux •  
Le 24 janvier, les élèves de CE2 de l’école Pierre Bouchard 
ont reçu les affiches de leurs cartes de vœux 2025 des 
mains du Maire et de l’adjointe à l’Éducation. Un beau 
projet artistique collectif valorisant leur créativité !

3. Sainte-Barbe des Sapeurs-Pompiers •  
Le 17 janvier, la caserne de Chasse-sur-Rhône a célébré la 
Sainte-Barbe, rassemblant pompiers, jeunes recrues et 
leurs familles. L’occasion de saluer leur engagement et 
leurs 300 interventions en 2024. Trois médailles ont été 
remises en signe de reconnaissance.

1. Les bénéficiaires du PRAHDA en visite à la mairie •  
Le 28 novembre 2024, la Mairie de Chasse-sur-Rhône a 
ouvert ses portes aux membres du PRAHDA (Programme 
d’Accueil et d’Hébergement des Demandeurs d’Asile). 
Cette visite a été l’occasion pour eux de découvrir les 
symboles de la République et d’échanger avec Monsieur 
le Maire sur les valeurs démocratiques qui fondent notre 
société.

AGENDA

3. CLASSE DE NEIGE  
À VILLARD 

Du 25 janvier au 8 février 
Les élèves de CM1 de l’école 
Pierre Bouchard ont profité  
d’un séjour à Villard. Entre 
sport, découverte et vie en 
collectivité, cette expérience 
unique leur a permis de 
grandir, d’apprendre et de 
créer de précieux souvenirs 
sous la neige !

5. MICRO-FOLIE  
Du 24 au 26 février 
La Micro-Folie de Chasse-sur-Rhône a proposé 
un programme riche en découvertes avec des 
ateliers sur les costumes antiques, les masques  
du monde et le Carnaval des Animaux. Une 
projection spéciale sur la grotte Chauvet a 
également eu lieu au Château. Avant les 
vacances, une Micro-Folie dédiée à l’Amérique 
du Sud était venue compléter une soirée 
spéciale qui a enchanté le public avec deux 
concerts et une dégustation d’empanadas.

4. CARNAVAL  
Mardi 18 février  
Le Centre Social a organisé 
son traditionnel carnaval. 
Dès 16h30, un goûter a été 
offert aux enfants avant le 
départ du grand défilé à 
17h depuis la place Jules 
Ferry. 
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Lors des réunions publiques, les conclusions des rapports exigés par 
la Direction Régionale de l’Environnement, de l’Aménagement et 
du Logement (DREAL) ont été présentées aux habitants. 
Également, ces rencontres ont permis d’instaurer un dialogue avec 
les industriels avec la mise en place d’une messagerie instantanée 
entre les industriels concernés et les habitants des quartiers 
touchés pour signaler instantanément la présence des odeurs.  
Toutefois, la Ville reste vigilante et continue d’exiger une 
transparence totale sur les actions entreprises. Elle encourage 
également les habitants à poursuivre leurs signalements via 
l’application « SIGNAL’AIR », un outil essentiel pour documenter les 
nuisances et renforcer la mobilisation collective. 
 

Appellation AOC à Chasse-sur-Rhône :  
la Mairie alerte sur les enjeux environ-
nementaux 
Lors du Conseil municipal du 16 décembre 2024, les élus ont 
adopté à l’unanimité un vœu encadrant l’implantation de l’AOC 
Côtes-du-Rhône sur la commune. Si la Ville salue cette 
reconnaissance du travail des vignerons, elle alerte sur les risques 
environnementaux liés aux futures plantations. 
 

Dans le cadre de la consultation publique qui s'est tenue jusqu’au  
30 décembre 2024, la municipalité a demandé : 

• La protection des espaces à haute valeur écologique  
(corridors naturels, zones protégées, etc.) 

• L’interdiction des vignes dans les zones à risques  
(glissements de terrain, habitats d’espèces  
protégées) 

• La préservation des réserves d’eau potable  
et des zones d’habitation, notamment face  
aux risques liés aux produits phytosanitaires 

• Une implantation raisonnée pour éviter  
ruissellement et inondations 
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Lutte contre les pollutions olfactives :  
des avancées inédites pour Chasse-sur-Rhône   
 
Depuis plusieurs mois, la municipalité de Chasse-sur-Rhône se mobilise 
activement pour lutter contre les nuisances olfactives impactant la qualité de 
vie des habitants.  
Deux réunions publiques ont ainsi été organisées en novembre 2024 avec les 
industriels concernés, SIRA-Veolia et Condat, marquant une étape majeure et 
inédite contre ces nuisances subies par les habitants des quartiers voisins.  
Ces avancées sont le fruit d’une mobilisation active de la municipalité, 
notamment par l’action de M. Salah Bouchama, adjoint à l’environnement,  
la sécurité et la prévention des risques, qui a alerté les autorités sur la persistance 
de ces nuisances.  

Déclaration d’urgence climatique -  
un engagement fort pour l’avenir de  
Chasse-sur-Rhône  
 
Le 4 juillet 2020, la municipalité a voté la déclaration d’urgence climatique  
pour notre Commune. Par cette décision, le Conseil municipal a affirmé  
son engagement à intégrer pleinement les enjeux environnementaux dans 
chaque action et chaque projet porté par la Ville.  
 
Concrètement, cela signifie que chaque décision de la Commune est prise en 
évaluant son impact écologique et en recherchant des solutions durables pour 
préserver notre cadre de vie ainsi que les générations futures.  
 
Dans cette perspective, la Ville s’appuie sur le dispositif Petites Villes de Demain, 
qui lui donne les moyens et les outils juridiques nécessaires pour imaginer la Ville 
de demain. Ce programme permet d’intégrer pleinement les exigences 
environnementales, sociales et de sécurité dans nos projets, grace à des outils 
juridiques, un appui technique et des moyens dédiés. 

 
Environnement et cadre de vie   

AGIR AUJOURD'HUI  
POUR DEMAIN ! 

Salah Bouchama, 
adjoint à 
l’environnement,  
la sécurité et la 

prévention des risques 
souligne « Ces nuisances 
olfactives persistent depuis trop 
longtemps et nuisent au quotidien 
des habitants. Grâce aux arrêtés 
préfectoraux obtenus après nos 
démarches auprès des pouvoirs 
publics, aux réunions publiques et 
à la mise en place d’une 
communication directe entre les 
industriels et les riverains, nous 
enregistrons une avancée inédite. 
Pour autant, la Ville ne relâchera 
pas ses efforts : nous attendons 
des améliorations significatives 
dans les mois et années à venir. » 

En réponse à ces signalements, les pouvoirs publics ont pris des mesures 
concrètes avec deux arrêtés préfectoraux enjoignant les entreprises 
concernées à réaliser une enquête approfondie et à mettre en place des 
actions correctives pour éliminer ces pollutions.

Christophe Bouvier, 
Maire de Chasse-

sur-Rhône, précise  
« Cette appellation est une 
opportunité pour notre territoire, 
mais elle ne doit pas se faire au 
détriment de l’environnement 
et du cadre de vie des 
habitants. Ce vœu fixe des 
lignes rouges claires, et nous 
demandons un dialogue avec 
l’INAO pour garantir des 
aménagements respectueux. » 

La collecte des sapins : un petit geste,  
qui fait du bien ! 
 
Depuis 2021, la Commune a mis en place une collecte des sapins, 
après les fêtes de Noël. Ainsi, chaque année, Tous les habitants 
peuvent ainsi déposer leur sapin après les fêtes dans sept points  
de collecte aménagés dans 
la Ville. Un prospectus 
d’information a été distribué 
à toute la population avant 
les fêtes indiquant 
notamment, tous les points 
de collecte. 
 
Le recyclage permet de 
revaloriser votre sapin en le 
transformant en copeaux, 
qui seront ensuite réutilisés 
pour les espaces verts  
de la Ville. 

NATURAMA :  
observer et préserver  
la biodiversité   
La ville de Chasse-sur-Rhône 
s’engage activement dans 
la préservation de son 
environnement. En 
collaboration avec Naturama, 
des études naturalistes sont 
menées afin d’analyser 
et mieux comprendre  
la biodiversité locale. 
Ces observations précieuses 
permettent d’adapter  
les aménagements et projets 
de la commune tout en 
veillant à la préservation 
des écosystèmes.  
Une démarche qui conjugue 
développement et respect  
du patrimoine naturel !

Nouvelle borne de 
recharge publique  
à Chasse-sur-Rhône 
La ville de Chasse-sur-Rhône se 
dote d’une nouvelle borne de 
recharge électrique ! Installée sur 
l’avenue Frédéric Mistral, cette 
station vient 
faciliter la 
mobilité des 
véhicules 
électriques et 
hybrides. Une 
initiative en 
faveur de la 
transition 
énergétique 
et d’une ville 
plus durable.

Retrouvez le vœu  
du Conseil municipal 

ci-dessus
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Problème de crevaison impliquant  
l’état de la voirie ?  
Pour tout incident impliquant l’état de la voirie, Vienne 
Condrieu Agglomération dispose d’un service spécial 
que vous pouvez contacter sur l’adresse mail suivante : 
assurances@vienne-condrieuagglomeration.fr

Rue des Victimes des Bombardements 
 
Toutes les voiries de notre commune ne sont pas publiques. 
Certaines sont privées, comme la rue des Victimes des 
Bombardements, dont l’état de dégradation avancé demeure 
préoccupant. Cette voie relève de la responsabilité d’ICF 
Habitat. Le Maire a interpellé cet organisme pour demander  
une prise en charge rapide des travaux nécessaires.  
La Ville reste attentive à ce dossier pour garantir la sécurité  
et le confort des riverains.

Un plan ambitieux pour la voirie 
 
Un plan de rattrapage ambitieux a été élaboré afin de répondre aux besoins 
les plus urgents de rénovation et d’entretien de la voirie. Les travaux sont planifiés 
sur des critères objectifs de priorité, en tenant compte des contraintes budgétaires. 
Cette gestion vise à garantir une utilisation efficace et durable des fonds publics.  

Bien que les efforts soient importants, il est nécessaire de souligner que le retard 
accumulé ne peut être comblé en quelques mois ! 

Des efforts inédits en 2025 !

Un effort budgétaire exceptionnel pour  
la voirie à partir de 2025 
 
L’année 2025 marque le réel démarrage de cette stratégie d’accélération de la 
reprise en main de la voirie communale.   

En effet, pour la première fois, la Ville peut abonder de manière exceptionnelle le 
budget alloué à la voirie, en complément du financement octroyé par Vienne 
Condrieu Agglomération. Cette action volontariste permettra d'atteindre un budget 
équivalent à 3 années budgétaires habituelles ! 

Cet effort budgétaire permettra d’intensifier les travaux prioritaires tout en 
poursuivant le rattrapage des retards accumulés ces dernières années. 

Dès son arrivée en 2020, la nouvelle 
municipalité, qui a pris la pleine 
mesure des problèmes liés à la voirie, 
s’est engagée dans des relations 
constructives avec Vienne Condrieu 
Agglomération. De plus, dans le 
cadre du dispositif Petites Villes de 
Demain, une réflexion a été menée 
sur l’espace public et le rôle des 
voiries. Ce travail collaboratif a 
permis d’établir une programmation 
concertée des travaux, tout en 
identifiant les projets urbains et 
immobiliers ayant un impact sur la 
transformation de la voirie.

Depuis plusieurs années, l’état de la voirie dans notre Ville est un sujet de 
préoccupation légitime pour les habitants.  
 
Depuis plusieurs années, par défaut d’anticipation, l’état de nos routes 
s’est progressivement dégradé, accumulant un retard d’entretien 
conséquent. Consciente de cette situation, la Ville s’est engagée, depuis 
2020, dans un vaste programme de rattrapage afin d’améliorer 
durablement la qualité de nos voiries. A cela s’ajoute une augmentation 
considérable du trafic sur nos routes avec le développement d’outils de 
navigation (GPS, applis...). 
 
Vienne Condrieu Agglomération joue un rôle essentiel dans la gestion des 
infrastructures routières à l’échelle du territoire. En effet, elle est 
responsable de la gestion, de l’entretien courant et de l’aménagement de 
près de 1 000 kilomètres de voiries communales réparties sur les 30 
communes qui composent l’agglomération. Ces efforts s’inscrivent dans 
une démarche globale d’aménagement du territoire au service des 
collectivités et de leurs habitants. 
 

La reprise de la Montée Saint-Martin 
a été la première rue à bénéficier à 
ce travail stratégique d'ampleur.

2025 
Réfection des routes  

➜ Champ du Roy / Chemin du Lot  
 

Définition des principes d’aménagements  
➜ Rue de la République /  

Rue de la convention 

2026 
Travaux et réfections  
prévus d’ici fin 2026  

➜ Rue de la République /  
Rue de la convention  

 
Etudes 

➜ Rue Wagner / Rue Verlaine 

2027 
Travaux et réfections 

➜ Rue Wagner / Rue Verlaine  
 

➜ Chemin des roues /  
Angle montée Saint-Martin 

Quels aménagements à venir ?

 
Sur la voirie et 
l’espace public, 
l’Agglo gère…

L’ensemble des réseaux 
aériens et souterrains de 
télécommunications, de 
distribution et de transport 
d’électricité, de gaz, de 
produits chimiques ou 
hydrocarbures 

 
Sur la voirie et  
l’espace public,  
la Commune  
gère… 

Voirie  
Une compétence d’agglomération complétée  
par la Ville en 2025  

La voirie n’est que la partie visible d’un ensemble d’aménagements de réseaux 
essentiellement souterrains (assainissement, électricité, eaux etc..) qui doivent 
être pris en considération avant tout projet de reprise de l'enrobé. Ceci peut 
expliquer certains temps longs lors de réfections portées en partenariat avec 

l’agglomération. (Par exemple : Chemin du lot, Rue de la République)
!

FO
C

U
S

Budget Ville  
211 000 €

Budget Agglo 
105 000 €

Budget Agglo 
105 000 €

Budget Agglo 
105 000 €

2023 - total 105 000 €

2024 - total 105 000 €

2025 - total 316 000 € 

Le mobilier urbain 
(bancs, barrières, 
potelets, corbeilles) 

La signalisation 
tricolore 
lumineuse 

Trottoirs 

Fossés, noues, enrobé 

Caniveaux, avaloirs et 
grilles, réseaux nécessaires 
à la collecte exclusive des 
eaux pluviales de la voirie 
et de ses dépendances 
 

Équipements de sécurité ou de modération de la 
vitesse (plateau surélevé, coussin berlinois, ralentisseur, 
surélévation partielle de la chaussée…) 
 

La signalisation 
directionnelle, plaques 
de rues et la signalisation 
d’intérêt local 

Le mobilier et  
les réseaux 
d’éclairage public

Les espaces verts  
d’accompagnement  
de voirie : arbustes, plantes  
vivaces et annuelles y compris la végétation de pied 
d’arbre (hormis les arbres d’alignement)
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C’EST VOTÉ !
Retrouvez à chaque parution un résumé des principales délibérations 
votées lors du Conseil municipal.

Les délibérations votées à retenir : 
• Union des écoles maternelles des 

Barbières et du Château  
Pour éviter une nouvelle fermeture de 
classe et ses conséquences (suppression 
d’un poste d’ATSEM, hausse du nombre 
d’élèves par classe), l'Education 
nationale propose d’unir les écoles 
maternelles Barbières et Château. Après 
débat en commission, les élus ont émis 
un avis unanime en faveur de cette 
union, qui se ferait à l’école du Château 
dès la rentrée 2025. Le Conseil 
municipal a enteriné cette décision  
le 10 février dernier. 
Pour en savoir plus, voir page 13 
 

• Attribution d’une subvention 
exceptionnelle en soutien aux 
sinistrés de Mayotte  
Le 14 décembre 2024, le département de 
Mayotte a été brutalement frappé par le 
cyclone CHIDO, ayant gravement affecté 
la population. Cette situation a entraîné 
des dégâts matériels considérables et 
mis en péril la sécurité et les conditions 
de vie de nombreux habitants. 
Face aux conséquences humaines et 
matérielles de cette catastrophe, de 
nombreuses familles se retrouvent 
aujourd’hui sans logement, sans accès 
aux services de base et en situation de 
grande précarité. Plusieurs associations 
et organismes humanitaires se 
mobilisent pour apporter un soutien 

aux populations sinistrées. 
Le Conseil Municipal de Chasse-sur-
Rhône a tenu à exprimer toute sa 
solidarité envers les habitants de 
Mayotte durement touchés par cette 
crise en accordant une subvention 
exceptionnelle en soutien aux actions 
d’aide d’urgence menées sur le terrain. 
Voté à l’unanimité. 

 
•Vote du Budget 2025 
   Voir p. 10 
 
•Enfouissement des réseaux secs 

chemin du Lot 
La commune prévoit d’enfouir les 
réseaux électriques et téléphoniques 
aériens du chemin du Lot dans le cadre 
de travaux actuellement en cours. 
L’entreprise TE38 a été sollicitée pour 
réaliser ces travaux, qui incluent 
l’enfouissement des câbles, la reprise des 
branchements et l’installation de 
conduits pour l’éclairage public. 

 
• Demande de subvention auprès  

du Conseil départemental de l’Isère 
pour le projet d’aires de jeux –  
Un arbre un habitant  
La Ville de Chasse-sur-Rhône prévoit 
d’aménager une aire de jeux inclusive et 
un parcours de santé au sein du Complexe 
sportif de Moleye, dans le cadre de ses 
priorités d’investissement 2025. Ce 
projet vise à favoriser l’inclusion, 
l’accessibilité et la pratique d’activités 
physiques pour tous les habitants, tout 

Une séance du Conseil municipal s’est tenue depuis le dernier magazine : le 10 février 2025   
Vous pouvez d’ailleurs retrouver, le compte-rendu de l’ensemble des conseils municipaux en ligne  
sur https://chasse-sur-rhone.fr/Conseil-municipal/ 
 
Vous pouvez assister librement à la prochaine séance du Conseil municipal : le 14 avril à la salle Jean Marion. 

en encourageant un mode de vie 
sain. 
Un vaste plan de végétalisation 
accompagnera ces aménagements 
afin d’améliorer le confort des 
usagers, en offrant de l’ombre, un 
rafraîchissement naturel et une 
meilleure protection contre les 
vents. Il contribuera également à 
renforcer la place de la nature en 
ville et à limiter le ruissellement 
des eaux pluviales. 
La commune a déjà obtenu 
plusieurs soutiens financiers et 
envisage de solliciter, grace à cette 
délibération, une subvention 
supplémentaire auprès du 
Département de l’Isère dans le 
cadre du programme « Un arbre, 
un habitant ».  
Voté à l’unanimité. 

Retrouvez le procès verbal  
de toutes les séances  
du conseil municipal sur 
www.chasse-sur-rhone.fr  
> rubrique « Au conseil municipal » 
ou en flashant le code ci-contre. 
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Chasse-sur-Rhône : un budget 2025  
maîtrisé et tourné vers l'avenir ! 
Lors du Conseil municipal du 10 février 2025, les élus municipaux de Chasse-sur-Rhône ont adopté le budget 2025 
de la Collectivité. Grâce à sa bonne santé financière, la Commune assure la maîtrise de son endettement, poursuit 
un très haut niveau d’investissement pour l’amélioration du cadre de vie, tout en maintenant des taux d’imposition 
inchangés.

La France est confrontée à une dette 
historique et à des déficits chroniques 
qui fragilisent son équilibre économique. 
Cette situation limite ses marges de 
manœuvre et complique sa capacité 
à faire face aux crises à venir. 

Dans ce contexte difficile, Chasse-sur-
Rhône fait le choix de la responsabilité. 
La commune veille à préserver sa 
capacité d’adaptation et son 
autofinancement afin de garantir des 
investissements adaptés aux besoins 
des Chassères, tout en assurant un 
avenir pérenne. 
 
Aucune hausse d’imposition  
en 2025 
Face aux pressions inflationnistes, aux 
baisses des budgets des collectivités 
annoncées par le Gouvernement et 
l’alourdissement des charges des 
ménages, la municipalité a pris une 
décision forte : maintenir les taux 
d’imposition inchangés en 2025.  

Cette mesure s’inscrit dans une volonté 
de soutenir le pouvoir d’achat des 
habitants. 
A ce jour, le taux de TFPB de la 
Commune est de 35.13%, un taux bien 
inférieur à la moyenne des communes 
entre 5 000 et 10 000 habitants (39.82%) 
et plus encore de celui de la moyenne 
des communes de l’Isère (47.51%). 

Ainsi, grâce à cet effort fiscal maîtrisé, 
les Chassères bénéficient d’une charge 
fiscale bien plus légère, avec des 
impôts fonciers inférieurs de 22 % en 
moyenne par rapport aux habitants des 
communes de taille similaire. Cette 
différence souligne l'engagement de la 
municipalité à alléger la charge fiscale 
des Chassères tout en préservant la 
qualité des services publics. 

Maintien d’un très haut niveau 
d’investissement 
Toujours dans cette volonté d’amé-
lioration constante du cadre de vie  
des habitants, la Municipalité a décidé 
de maintenir un très haut niveau 
d’investissement, permis grâce à un 
désendettement de plus de 3 millions 
d’euros depuis le début du mandat.  

Pour 2025 et les années à venir,  
les investissements s’orienteront 
particulièrement sur des travaux  
de modernisation et de rénovation 
générateurs d’économies dans les 
bâtiments publics dans le cadre du 
plan de rénovation énergétique des 
bâtiments, mais également sur des 
travaux de voiries et de réseaux comme 
prévus notamment sur la rue de la 
Convention et de la République. 

Autres investissements prévus pour 
l’année 2025 : 
o la dernière phase du programme de 

déploiement de la vidéoprotection 
autour du Stade MOLEYE, 

o les travaux d’aménagement des rues 
de la Convention/République, 

o mise en place de gradins amovibles 
dans la salle Jean Jaurès, 

o concours d'architecture 
rénovation/extension de l’école Pierre 
Bouchard, 

o travaux sur voiries et espaces publics 
/ Champ du Roy / Chemin du Lot / 
Reprise poteaux incendies, 

o une nouvelle classe à l’école des 
Georgellières. 

 
Des économies et la poursuite d’un 
désendettement sans précédent  
Des économies importantes ont été 
réalisées grâce au plan de sobriété 
énergétique lancé à l’hiver 2022. Le 
remplacement des luminaires de 
l’éclairage public permettra à terme 
une économie de près de 73% de la 
consommation d’énergie. 

En parallèle, un nouveau programme 
de gestion de l'énergie, le Schéma 
Directeur Immobilier Energétique, sera 
déployé cette année sur les bâtiments 
communaux, avec une économie 
estimée autour de 70% par bâtiment 
rénové. Ces actions s'inscrivent dans 
l'engagement de la commune pour 
une transition énergétique durable. 

Afin de financer ces investissements,  
la Mairie peut s’appuyer sur sa bonne 
gestion depuis 2020. Ainsi, depuis 2020, 
la dette communale a été réduite de  
3 millions d’euros. Ainsi, cela permet 
d’envisager un nouvel emprunt 
pouvant aller jusqu’à 2 millions d’euros 
sans inverser la courbe de 
désendettement.  

En effet, ces nouvelles annuités ne 
viennent pas alourdir la courbe du 
désendettement de la commune 
puisqu’au contraire, toute économie  
ou subvention supplémentaire viendra 
compenser, en partie ou totalement,  
les emprunts inscrits dans le budget 
communal. 

La commune poursuit donc activement 
son désendettement, en assurant une 
gestion financière saine et maîtrisée.  
 

Carmelo Balsamo,  
adjoint exécution 
budgétaire, 

« Malgré un contexte 
économique difficile, nous 
avons une nouvelle fois maîtrisé 
le budget de notre commune 
avec rigueur. Les taux 
d’imposition restent inchangés, 
tout en maintenant un niveau 
d’investissement élevé, 
notamment pour l’amélioration 
de la voirie. Ces choix forts 
témoignent de notre 
engagement à concilier 
responsabilité financière et 
qualité des services pour tous. ». 

Le taux de TFPB de la 
Commune est de 35.13%,  
un taux bien inférieur à la 
moyenne des communes  
entre 5 000 et 10 000 habitants 
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Maternelless :  

Une solution pour préserver 
un cadre éducatif de qualité 
 
Face à la menace d’une nouvelle fermeture de classe en maternelle, la Ville  
de Chasse-sur-Rhône s’engage pour garantir des conditions d’apprentissage 
optimales à ses jeunes élèves. Dès la rentrée 2025, l’union des écoles 
maternelles des Barbières et du Château permettra de maintenir un cadre 
éducatif de qualité, tout en préservant le bien-être des enfants et des équipes 
pédagogiques. 
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Les classes  
de neige 
Une expérience inoubliable pour 
les élèves de Chasse-sur-Rhône 
 
Fédérer, rassembler, révéler, sensibiliser, 
partager… Autant d’objectifs portés 
par l’école et mis en valeur à travers 
les classes de neige. Cette année 
encore, les élèves de CM1 de l’école 
Pierre Bouchard ont eu la chance 
de vivre cette belle aventure à Villard-
de-Lans, du 25 janvier au 8 février. 
Deux séjours consécutifs sont organisés 
en partenariat avec la Ville et la Ligue 
de l’Enseignement, offrant à chaque 
élève une opportunité unique de 
découverte et d’apprentissage. 
 
Une semaine au cœur  
du Vercors 
Accueillis chaleureusement par le 
centre du Vercors, les élèves profitent 
d’une semaine alliant sport, culture, 
nature et découverte. La neige est 
bien présente, recouvrant chaque 
réveil d’un manteau blanc 
enchanteur. Cette immersion en 
montagne leur permet de progresser 
tant sur le plan sportif qu’en 
autonomie et en vie collective. 
Chaque jour est marqué par des 
moments de rigolade, de partage et 
d’émotions, renforçant les liens entre 
les enfants et enrichissant leur 
expérience personnelle. 
 
Un séjour gravé dans les 
mémoires 
Au-delà du plaisir de la glisse et des 
défis sur les pistes, ce voyage constitue 
une véritable aventure humaine. Entre 
apprentissage, dépassement de soi et 
amusement, les enfants de Chasse-sur-
Rhône garderont en mémoire ces 
instants privilégiés qui participent à 
leur épanouissement. 
 
Bravo à eux pour leur engagement et 
leur enthousiasme ! 
 

Transport scolaire : un groupe de travail  
pour améliorer le service 
 
Afin d’anticiper les besoins et d’adapter l’offre de transport scolaire à la réalité 
des effectifs, un groupe de travail a été mis en place à Chasse-sur-Rhône. Bien 
que ce service ne soit pas obligatoire, la municipalité souhaite garantir aux 
familles une solution adaptée et efficace pour le déplacement des élèves  
de primaire et maternelle. 
Composé d’élus, des services municipaux et de l’association des parents 
d’élèves, ce groupe s’est réuni à trois reprises : le 26 novembre 2024,  
le 30 janvier 2025 et le 13 mars 2025. 
 
Ces réunions ont permis de faire un état des lieux du service actuel et de mettre 
en lumière plusieurs difficultés, notamment un nombre d’inscriptions élevé 
entraînant la saturation d’une ligne. Face à cette situation, l’objectif est 
d’identifier des solutions pour la rentrée prochaine, en tenant compte  
des besoins des familles et des capacités disponibles. 
 
Les discussions ont notamment porté sur la redéfinition des points d’arrêt,  
une meilleure répartition des élèves sur les différentes lignes et une réflexion  
plus globale sur l’optimisation du service. 
Grâce à cette démarche collaborative, la municipalité et ses partenaires 
travaillent à une amélioration continue du transport scolaire, afin de proposer 
une solution adaptée aux familles tout en assurant une organisation fluide et 
efficace. 

VIE SCOLAIRE 

Afin d’améliorer le confort des élèves 
et d’adapter l’école des Gorgelières à 
l’évolution des effectifs, d’importants 
travaux seront réalisés dans les mois à 
venir. Ces aménagements, menés 
dans le cadre du Schéma Directeur 
Immobilier des Écoles (SDIE), se 
dérouleront en deux phases. 
 
Pendant les vacances scolaires 
d’avril, une sixième classe sera créée 
à la place de l’ancien logement de 

fonction de l’établissement. Cet 
agrandissement permettra d’accueillir 
les élèves dans de meilleures 
conditions dès la rentrée de 
septembre. Par ailleurs, une remise 
aux normes du bâtiment sera 
également effectuée pour garantir la 
sécurité et l’accessibilité des locaux. 
Puis, durant l’été, l’ensemble des 
menuiseries de l’école sera remplacé. 
Une rénovation essentielle pour 
renforcer l’isolation et améliorer le 

confort thermique et acoustique des 
salles de classe. En accord avec la 
direction de l’établissement, une 
modification des accès aura lieu 
pendant la période scolaire. 
Avec ces travaux, la municipalité 
réaffirme son engagement pour un 
environnement scolaire de qualité, 
offrant aux élèves et aux enseignants 
des infrastructures modernes et 
adaptées. 

Une organisation repensée pour un enseignement  
de qualité 
 
Cette réorganisation apportera également plusieurs avantages : 
• Un enrichissement de l’équipe pédagogique pour un meilleur suivi des élèves. 
• Une passerelle grande section / CP plus facile à mettre en place pour 

l’équipe enseignante et une entrée à l’école élémentaire facilitée pour les 
jeunes enfants.  

• Le maintien des postes d’ATSEM et la mutualisation des postes d’AESH pour un 
accompagnement renforcé des enfants en situation de handicap. 

• Une amélioration de la dynamique d’accueil et d’encadrement des temps 
périscolaires, contribuant à un environnement serein pour les familles. 

 

L’école du Château : un choix réfléchi et pertinent 
 
Après une étude approfondie, l’école maternelle du Château a été retenue 
pour accueillir l’ensemble des élèves. Ce choix repose sur des critères favorisant 
la qualité de vie scolaire : 
• Une cour végétalisée récemment agrandie, idéale pour les récréations. 
• Une proximité immédiate avec le restaurant scolaire, la MJC/École de 

musique, la bibliothèque et les équipements sportifs. 
• Une distance raisonnable avec l’école des Barbières, facilitant les 

déplacements à pieds des familles non véhiculées. 
 
Un projet validé par les élus 
 
Ce projet a fait l’objet d’une large concertation. Débattu en commission 
éducation-famille le 30 janvier, il est validé par les élus lors du Conseil municipal 
du 10 février.

École des Gorgelières 

Des travaux  
pour un  
meilleur cadre  
d’apprentissage
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Les Jeudis Citoyens : un rendez-vous mensuel  
pour échanger avec vos élus 
 
À partir du mois de juin, les Jeudis Citoyens font leur grand retour sur  
e marché de Chasse-sur-Rhône ! Un jeudi par mois, les élus viendront  
à votre rencontre pour échanger avec vous sur les thématiques  
qui vous concernent au quotidien. 
 
Cet espace de dialogue ouvert est l’occasion pour chacun de poser  
des questions, partager ses idées et mieux comprendre les actions 
menées par la municipalité. 
 
Rendez-vous les jeudis 3 avril, 15 mai, 5 juin, 3 juillet, 4 septembre,  
2 octobre.

Café Commerçant :  
un moment d’échange  
avec les élus 
 
La Ville de Chasse-sur-Rhône invite les 
commerçants de proximité à un temps 
d’échange privilégié avec les élus lors  
du Café Commerçant, prévu le 7 avril  
en mairie. 
Cet événement est l’occasion pour les 
commerçants de partager leur quotidien, 
d’exprimer leurs attentes et leurs besoins, 
mais aussi de découvrir les actions mises en 
place par la municipalité pour soutenir le 
commerce local. 
À travers ce moment convivial, la Ville 
souhaite renforcer le dialogue avec les 
acteurs économiques du territoire et 
construire, ensemble, des solutions adaptées 
aux enjeux du commerce de proximité. 

Une chapelle baladeuse ? 
Les plus anciens des lecteurs du Petit 
Chassère ont sûrement entendu parler 
de cette histoire peu banale, de la 
chapelle Saint Martin de Chasse qui 
aurait été achetée par une riche 
américaine il y a près d’un siècle. 
Imaginons-nous un instant, à l’angle 
actuel de la Montée Saint-Martin et  
de la rue de la Convention, se dressait 
une église médiévale en ruine et en 
son sein, une chapelle remarquable.  
Si remarquable qu’elle est aujourd’hui 
le lieu central de la vie cultuelle à 
l’Université Marquette de Milwaukee, 
ville-capitale de l’Etat américain du 
Wisconsin.  
Cette histoire baroque s’est assoupie 
pendant de longues années, avant 
qu’un groupe de jeunes de notre ville 
ne s’en empare en grande pompe. 
C’est ainsi qu’est né le projet « De 
Chasse à Milwaukee » porté par la Ville 
de Chasse-sur-Rhône. Nos jeunes 
chassères veulent reprendre en main  
la mémoire et le patrimoine de leur 
ville pour enclencher auprès de tous 
les habitants de la commune un 
sentiment de fierté retrouvé. Pas 
question ici d’aller démonter la 
Chapelle à Milwaukee pour la ramener 
dans nos bagages, l’idée c’est de faire 
toute la lumière sur cette histoire de 
fou afin que tous les Chassères puissent 
se la réapproprier. 

Un projet en plusieurs étapes 
Dès le début d’année, le groupe  
de jeunes s’est constitué autour de  
12 Chassères âgés de 15 à 16 ans 
représentant la diversité de notre Ville. 
Solidaires, motivés, investis dans le tissu 
associatif communal, ils se sont 
engagés pour les 18 prochains mois 
dans cette aventure humaine 
exceptionnelle. Après trois jours de 
travail acharné pour apprendre à se 
connaître et à se faire confiance, ils 
ont pu commencer la recherche 
historique et archivistique. L’occasion 
pour ces jeunes de prendre 
conscience que l’Histoire est en 
mouvement et qu’ils y sont rattachés 
d’une manière ou d’une autre. Enfin, 
ils ont pu commencer à toucher du 
doigt le travail de création vidéo avec 
l’écriture et le tournage d’un clip vidéo 
de promotion du projet. 
Ces prochaines semaines, les jeunes 
seront amenés à présenter leur projet 
aux financeurs, organiser une collecte 
de fonds, planifier un voyage outre-
Atlantique, concevoir et réaliser  

un documentaire, poursuivre le travail 
de recherche historique. Ces divers 
ateliers, temps de travail et de 
représentation aboutiront à un voyage 
à Milwaukee en octobre prochain.  
Ce sera l’occasion de tisser localement 
les liens à la poursuite de ce jumelage 
de facto entre nos deux communes 
même si nos tailles démographiques 
respectives ne le permettent pas 
officiellement.  
 
Un bout de Chasse-sur-
Rhône à Milwaukee 
Nos jeunes seront les ambassadeurs de 
notre ville à Milwaukee, ils apporteront 
avec eux le patrimoine actuellement 
présent chez nous, nos vestiges, notre 
mode de vie, nos valeurs mais aussi 
notre musée numérique : la Micro-Folie. 
Ils reviendront à la maison avec une 
partie immatérielle de notre patrimoine 
envolé, ils pourront expliquer ce qu’est 
devenue la Chapelle et la notoriété 
qu’elle a acquise là-bas. Pour restituer 
ce voyage, ils s’attèleront à la 
réalisation d’un documentaire qui 
paraitra au printemps 2026. 
Documentaire qui rentrera dans le 
patrimoine culturel de Chasse-sur-
Rhône, comme une trace de notre 
passage à tous et toutes dans cette 
commune.  
D’ici là, nous avons besoin de vous tous 
et toutes ! Chaque habitant de la 
commune peut à sa manière s’investir 
dans ce projet ambitieux. Nos jeunes 
sont déjà au travail, ils comptent sur 
vous ! 
 
Vous pourrez trouver  
toutes les informations  
sur le projet.  

DEMOCRATIE PARTICIPATIVE PROJET MILWAUKEE

Le 18 février dernier, le Conseil des Sages 
s’est à nouveau réuni pour échanger sur la 
vie de la commune et les enjeux liés aux 
seniors. Parmi les sujets phares de cette 
réunion : les résultats du questionnaire senior, 
qui a recueilli 50 % de réponses parmi les 
habitants âgés de Chasse-sur-Rhône. 
Cette consultation vise à identifier les besoins 
spécifiques de ce public afin de mettre en 
place des actions adaptées en lien avec le 
CCAS. Lutte contre l’isolement, 
renforcement de la solidarité et amélioration 
du cadre de vie des seniors figurent ainsi au 
cœur des réflexions menées par le Conseil 
des Sages. 
 

Le Conseil des Sages 
mobilisé pour  
les aînés 

Le Conseil Municipal des Enfants a récemment fait preuve d’un bel élan 
de générosité en remettant la recette du Cross Solidaire à l’association 
des Restos du Cœur. Grâce à l’engagement des jeunes coureurs et à la 
mobilisation de la commune, une somme de 750 € a été collectée ! 
 

Une mobilisation exemplaire 
Organisée en octobre dernier, cette course solidaire reposait sur un 
principe simple : chaque tour de terrain parcouru par un enfant 
rapportait 10 centimes pour soutenir cette noble cause. Ce défi a été 
relevé avec enthousiasme par de nombreux élèves, démontrant ainsi 
leur solidarité et leur détermination. 
 

Un geste qui fait la différence 
Cette initiative prouve une fois de plus que les jeunes Chassères sont 
sensibles aux valeurs de partage et d’entraide. Grâce à leur énergie et 
à leur générosité, une contribution précieuse a été apportée aux Restos 
du Cœur, qui poursuivent leur mission d’aide aux plus démunis. 
Un grand bravo à ces jeunes citoyens engagés qui montrent que, tous 
ensemble, nous pouvons faire la différence !

Une belle solidarité  
en action ! 

Il était une fois,  
l’histoire d’une chapelle baladeuse…  
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AURA PEP’S soutient  
les futurs entrepreneurs en Isère 
Se lancer dans l’entrepreneuriat est une aventure 
exigeante qui nécessite préparation et 
accompagnement. C’est dans cet objectif que 
le réseau AURA PEP’S, réseau des pépinières et 
incubateurs d’Auvergne-Rhône-Alpes, déploie en 
Isère l’Accélérateur Émergence. Ce dispositif du 
programme national Entrepreneuriat Quartier 
2030 de Bpifrance est dédié aux porteurs de 
projet souhaitant structurer leur activité avant 
immatriculation. 
 
Financé par La Banque des Territoires et le 
Ministère du Travail, du Plein emploi et de 
l’Insertion, offre un accompagnement de six 
mois, alliant formations collectives, suivi individuel 
et événements de mises en réseau. L’objectif est 
d’aider les entrepreneurs à consolider leur 
modèle et à se préparer aux réalités de la 
gestion d’une entreprise. 
Une priorité est donnée aux porteurs de projet 
issus des quartiers prioritaires de la ville (QPV), afin 
de leur offrir les meilleures conditions pour réussir 
leur création d’entreprise. 
 
Les participants bénéficieront de 60 heures 
d’accompagnement, réparties entre : 
• Des ateliers collectifs pour développer leurs 
compétences en gestion, stratégie et 
commercialisation 
• Un suivi individuel pour affiner leur projet et 
répondre aux enjeux spécifiques de chaque 
entrepreneur 
• Des mises en relation avec  
des professionnels et partenaires  
du territoire 

Les jurys de sélection auront lieu  
au printemps 2025 à Vienne.  
Ce programme représente une opportunité 
unique pour les entrepreneurs en devenir de 
bénéficier d’un cadre structurant et de conseils 
d’experts pour maximiser leurs chances de 
succès. 
 
CANDIDATURES  
ET INFORMATIONS 
Pour en savoir plus sur l’Accélérateur Émergence 
et candidater,  
contactez AURA PEP’S : 
contact@aurapeps.fr - 06 67 28 36 75

BIENVENUE À “MON REFUGE MONTESSORI” ! 
 

 

Passionnée par l’éducation et le développement des tout-petits 

je me suis d’abord formée en tant qu’Éducatrice de Jeunes Enfants 

puis j’ai effectué une formation d’éducatrice Montessori (AMI). 

Je propose mes services pour l’éveil et l’épanouissement des enfants 

directement dans ma maison à Chasse-sur-Rhône. 

 
Je vous accueille chaleureusement, ainsi que vos enfants dès leur naissance (je peux vous 
conseiller des jeux d'éveil adaptés à votre bébé). Lors de mes ateliers, chaque enfant 
bénéficie d’un temps privilégié pour s’immerger dans la lecture et explorer le matériel 
pédagogique Montessori. Cela stimule le langage, motricité fine, ainsi que des compétences 

en mathématiques. Lorsque le temps le permet, je propose un parcours de motricité en extérieur dans mon jardin, 
offrant ainsi une expérience complète et stimulante. En plus de ces ateliers, je mets à votre disposition une large 
gamme de services : garde d'enfants lors d’événements familiaux tels que les mariages, et soutien scolaire pour 
accompagner vos enfants dans l'apprentissage de l'écriture, de la lecture et bien plus encore.

N’hésitez pas à me contacter au 06 46 53 94 46 

ou refuge.montessori@gmail.com 

J'offre une heure de garde d'enfants pour tout atelier Montessori souscrit 

avant le 15 Mai 2025. 

 

Je serai ravie de vous accueillir à “Mon refuge Montessori” 

pour contribuer au développement harmonieux de vos enfants. 

 

Delphine Girardet

Pour Sonia Doukkali, 
Conseillère déléguée Insertion et emploi  

« Notre ville regorge de talents, et nous 
mettons tout en œuvre pour les accompagner 

dans leurs projets. Les entrepreneurs peuvent 
désormais bénéficier d’un coup de pouce  
et d’un véritable écosystème d’entraide et 
d’opportunités. En rassemblant les acteurs clés  
du territoire, nous favorisons un environnement 
propice à l’innovation et à la réussite de  
chacun. » 
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Cimetières : végétalisation et 
installation de bancs

Rue de la République : 
enfouissement des réseaux 
secs. Dans le cadre de 
l’engagement pour 
l’amélioration du cadre  
de vie de la commune,  
la Ville poursuit un projet 
d’enfouissement des réseaux 
secs dans la zone du  
centre-bourg.

Aires de jeux à Moleye : d’ici le 
printemps 2025, le site de Moleye à 
Chasse-sur-Rhône bénéficiera de 
nouveaux aménagements dédiés  
aux loisirs et à la détente. Pensées  
pour le bien-être de tous, ces nouvelles 
infrastructures offriront un cadre sécurisé 
et adapté aux enfants et à leurs 
familles.

Chemin du lot : travaux d'aménagement pour la 
création d'un trottoir et la réfection de la voirie.
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JUSTICE

Bonne nouvelle pour les habitants de notre commune ! Un 
conciliateur de justice est désormais à votre disposition pour vous 
accompagner dans le règlement amiable de certains litiges du 
quotidien. Accessible gratuitement, ce service de proximité 
favorise le dialogue et la recherche de solutions adaptées à 
chacun. Il tiendra des permanences au CCAS de la commune, 
offrant ainsi un accompagnement de qualité au plus près des 
citoyens. Une belle avancée pour simplifier la vie de tous ! Plus 
d’informations en mairie. 
 
Le conciliateur de justice est un auxiliaire de justice assermenté 
et tenu au secret professionnel qui intervient bénévolement dans 
le cadre d’un conflit civil, social, commercial ou rural dans 
lequel les parties (particuliers, artisans, entreprises) ont la libre 
disposition de leurs droits, comme par exemple les relations 
entre bailleurs et locataires, les litiges de la consommation (sauf 
clauses abusives), les problèmes de copropriété, les troubles du 
voisinage (sauf trouble anormal de voisinage) sans limitation de 
montant quant à la demande. En revanche, sont exclus du 

champ d’action de la conciliation de justice, les procédures liées au droit de la famille 
(mariage, filiation, divorce, tutelles etc.), aux litiges avec l’Administration (en lien avec le 
droit administratif) et au droit pénal.  
  
Essentiel à la justice de proximité, le conciliateur de justice entend et rapproche les 
personnes en situation de conflit, afin qu’elles trouvent un accord amiable, qu’elles 
pourront par la suite faire homologuer par le juge afin de lui conférer force exécutoire.  
 
Dans ce cadre, Monsieur Dominique Paya, retraité depuis le mois de septembre 2024, a 
été nommé conciliateur de justice par le Premier président près la cour d’appel de 
Grenoble le  
1er novembre 2024 pour une durée d’un an renouvelable. Monsieur Paya interviendra sur 
rendez-vous au CCAS de la mairie de Chasse-sur-Rhône en qualité de conciliateur de 
justice, à compter d’avril 2024 à raison d’une demi-journée par semaine.  
 
Pour prendre rendez-vous : 
• appeler l’accueil de la mairie 04 72 24 48 00 
• le contacter par mail dominique.paya@conciliateurdejustice.fr 
• le saisir en ligne sur www.conciliateurs.fr et cliquer sur « saisir le conciliateur » 

Un nouveau service pour  
les habitants : l’arrivée  
d’un conciliateur de justice

Peux-tu nous retracer ton parcours depuis 
ton enfance à Chasse-sur-Rhône et ton 
engagement dans la Joute ? 
J’ai débuté la Joute dès que j’ai eu l’âge 
de concourir, à 7 ans. Parallèlement, 
j’ai suivi ma scolarité à l’école des 
Georgelières, puis à l’école Pierre 
Bouchard. 
 
Où en es-tu aujourd’hui ? 
Actuellement, je suis en sport-études 
Rugby au lycée Auguste et Louis Lumière 
à Lyon. Je joue au LOU Rugby dans la 
catégorie U18 Élite, un niveau national.  

Quelles sont tes ambitions sportives et 
professionnelles ? 
Mes ambitions sportives sont d’atteindre le 
plus haut niveau possible en rugby, et mes 
ambitions professionnelles sont d’intégrer 
l’armée, puis, plus tard, de travailler 
comme professeur de sport ou auprès de 
personnes en situation de handicap. 
 
Quel est ton lien aujourd’hui avec la Ville ? 
Je suis très attachée à Chasse-sur-Rhône, 
où je vis depuis mon enfance. Ma famille 
est originaire de la ville, et mon arrière-
grand-père est même né ici. Je me suis 
toujours impliquée dans les événements 
locaux, notamment avec l’association 
des sauveteurs, et je continue à participer 
activement, notamment avec  
le projet Milwaukee. 
 
Merci Émilie d’avoir pris le temps de 
répondre à nos questions, nous te 
souhaitons le meilleur pour la suite ! 

Emilie Normand INTERVIEW

«

«
Le Comité associatif s’est réuni en 
Mairie le mardi 11 février, marquant  
un moment clé pour la vie associative 
de Chasse-sur-Rhône. Ce temps 
d’échanges a permis aux représentants 
des nombreuses associations locales de 
se retrouver, de partager leurs 
actualités et de renforcer leurs liens 
avec la municipalité. 
 
Au cœur des discussions : les projets 
communs et les perspectives pour 
l’année à venir. Parmi les sujets phares, 
l’organisation du prochain Forum des 
Associations, un événement essentiel 
qui met en lumière la richesse du tissu 
associatif chassère et favorise la 
rencontre entre habitants et 
associations.

Cette réunion a également été 
l’occasion d’évoquer les moyens 
d’accompagnement mis en place par 

la Ville pour soutenir les initiatives 
locales et encourager la dynamique 
associative.

Les associations chassères réunies  
pour un nouvel élan collectif 

Pour Carmela Lo Curto, 
Adjointe à l’Action sociale  
« Faciliter l’accès à la justice pour tous est 
une priorité, et l’arrivée d’un conciliateur de 

justice dans notre commune en est une belle 
illustration. Désormais, chacun pourra bénéficier 
d’un accompagnement gratuit et impartial pour 
résoudre ses litiges à l’amiable, grâce aux 
permanences organisées au CCAS. Ce service de 
proximité renforce notre engagement pour une 
ville plus juste et solidaire. » 
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LA SOCIÉTÉ DES VIGNERONS DE CHASSE-SUR-RHÔNE  
 
C’est lors du banquet annuel de la Saint-
Vincent le dimanche 26 janvier 2025, que le 
drapeau a été transmis à Jules Cornacchia qui 
devient le nouveau Roi de l’association des 
Vignerons de Chasse-sur-Rhône pour l’année 
2025, succédant ainsi à Robert Gounon. 
Une belle journée festive et conviviale autour 
d’un bon repas, l’animation musicale a été 
assurée par Noël chanteur et musicien, les 
adhérents ont pu se faire plaisir sur la piste de 
danse. La journée s’est clôturée par une soupe 
à l’oignon appréciée par l’ensemble des 
convives. 
Pour les prochaines festivités les adhérents 
seront informés par courrier des modalités 
pratiques concernant les inscriptions. 
 

Le secrétaire de la Saint Vincent

COMMUNAUTÉ 
ARMÉNIENNE  

 
La communauté arménienne de Chasse-sur-
Rhône a organisé une soirée dansante ce 
samedi 1er mars. 
 
Les bénéfices de ce franc succès seront 
reversés à diverses associations caritatives, 
telles que la lutte contre le cancer et l’aide 
aux réfugiés du Haut-Karabagh, entre 
autres. 
 
Après 45 années passées à servir la cause 
arménienne, Luc Tchoulfian et son épouse 
Christine ont décidé de mettre un terme à 
leurs activités au sein de la communauté. 
Nous leur adressons nos sincères 
remerciements pour leur engagement 
exceptionnel et leur souhaitons une belle et 
longue retraite. 
 

ACCA DE  
CHASSE-SUR-RHÔNE 

Les chasseurs de Chasse-sur-Rhône  
se mobilisent pour la biodiversité et  
la restauration des haies. 
 
Cette plantation de haies est faites 
dans le cadre du contrat VERT et BLEU 
porté par le PNR du Pilat et soutenue 
par la région Auvergne Rhône-Alpes. 
L'action est portée aussi par la 
fédération des chasseurs de l'Isère  
et l'ACCA de Chasse-sur-Rhône sur  
un terrain communal situé entre  
la zone des Platières et les nouvelles 
constructions chemin du Lot. 
 
L'objectif de cette plantation sera  
de servir d'habitat, de ressources 
alimentaires mais aussi de  
déplacement à la faune sauvage. 
Les 480 mètres de haies sont plantées 
dans une coulée verte inscrite  
au document d'urbanisme de  
la commune et protégée pour  
une durée minimum de 25 ans. 
Nous espérons que ces plantations 
seront respectées et que la coulée 
verte ne servira plus de dépotoir 
comme actuellement. 
La matinée Paëlla de l’ACCA aura  
lieu le dimanche 18 mai 2025  
au bassin nautique sur réservation.  
 

Gilles Baudrand 

CH’ASS. MAT. ET LES PETONS 
Yoga Nature pour les Petons ! 

Le 7 février, l'association Ch’Ass. Mat. 
Et les Petons a offert une séance de 
yoga avec Camille Boudot de 
YogaWazo aux enfants et à leur 
nounou. La session a commencé  
par une présentation et l'expression 
de notre "sentiment du jour" avec  
des cartes météo. Ensuite, Camille 
nous a emmenés en pleine nature  
où nous avons rencontré des 
animaux comme le serpent, le chat, 
la grenouille et des poissons.  
Ce moment de détente nous a 
permis de découvrir notre univers 
intérieur à travers des jeux, des 
histoires et des postures inspirées 
d'animaux et de végétaux. Le lundi 
suivant, Camille est revenue pour 
offrir au deuxième groupe une 
nouvelle parenthèse de relaxation. 
 
Avec Thafath, Laurine, Sabine, 
Noémie, Anissa, Saliha, Laury, Sylvie, 
Chloé, Afifa, Gaby et les 36 petons. 

L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES 

L’Association des Parents d’Élèves 
(APE) de Chasse-sur-Rhône a été 
fondée il y a un an pour permettre 
aux parents de s’exprimer, se 
coordonner et se mobiliser autour des 
enjeux scolaires. Nous avons déjà mis 
en place plusieurs groupes de travail 
pour aborder des sujets importants 
comme la qualité de l'eau, le 
restaurant scolaire, les transports 
scolaires, et la classe verte. Ces 
groupes continuent de se développer 
en 2025 avec de nouveaux projets 
comme les temps périscolaires, la 

demande d’un infirmier scolaire et les 
travaux de l’école Pierre Bouchard. 
L’association est ouverte à tous les 
parents, quelle que soit leur 
disponibilité. Votre implication, même 
ponctuelle, est essentielle pour faire 
entendre la voix des parents et 
améliorer la vie scolaire des enfants. 
Rejoignez-nous pour contribuer 
activement à la vie de nos écoles et 
participer à l’avenir de nos enfants !  
Notez bien que les adhésions valent 
pour l’année scolaire en cours. 
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Pour plus d’informations, contactez-nous : 
parents.deleves.chasse.sur.rhone@gmail.com 
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LE SOURIRE DU COLIBRI  
Un mois de mars sous le signe de la 
solidarité  
 
En mars, l’association Le Sourire du Colibri 
a poursuivi son engagement en 
organisant plusieurs distributions de repas 
chauds, préparés avec soin par une belle 
équipe de bénévoles. Entrées, plats, 
desserts,… chacun a mis la main à la pâte 
dans une belle effervescence solidaire. 
Notre priorité reste d’aider nos voisins  
en difficulté. Grâce aux dons et  
aux fonds récoltés via Paypal : 
sourireducolibri@gmail.com, nous 
achetons des denrées alimentaires et 
continuons nos livraisons de colis 
alimentaires, environ tous les 15 jours, à 
une dizaine de familles voire plus. 
 
Un immense merci à nos bénévoles et  
à tous ceux qui nous soutiennent.  
 
Chassères, soutenez-nous !  
Ensemble, on fait la différence. 
 

SOU DES ECOLES LAÏQUES 
DE CHASSE-SUR-RHÔNE 

La vente des chocolats de Pâques cette année a été faite via un 
nouvel intermédiaire Chocodic. Nous espérons que cela vous plaira , 
les commandes seront distribuées  
avant les vacances de Pâques .  
Nous sommes évidemment bien occupés par la préparation de la 
fête des écoles .  
Nous vous rappelons qu’elle aura lieu le samedi 14/06 dans la cour de 
l'École Pierre Bouchard. Nous aurons besoin de volontaires pour nous 
aider à installer , tenir les stands .  
 
Nous rappelons que tous les bénéfices des différentes actions 
permettent de participer au financement des différents projets 
pédagogiques ! 
 
Céline DEL OLMO, Présidente du Sou des Ecoles - Tél. 06 70 07 81 26 
Mail : soudesecoleschassesurrhone@gmail.com 
www.facebook.com/soudesecoleschassesurrhone 
 
 

GS CHASSE BASKET  
Du Basket pour Tous 
 

Bien sûr, le Basket c’est de la COMPETITION.  
Cette saison 18 équipes sont encore inscrites en 
championnat, des U9 jusqu’aux Loisirs Féminines. La 
coopération avec le SO GIVORS nous permet de 
compter plus de 300 licenciés. 

Dans les catégories les plus fournies, nous pouvons 
ainsi engager 2 équipes. Les joueurs les plus aguerris 
peuvent donc s’épanouir dans la compétition. Les 
débutants trouvent aussi leur place en privilégiant la 
formation. 

 

La compétition, c’est aussi la PERFORMANCE.  
Nous pouvons nous réjouir de voir nos U21 masculins 
évoluer au niveau Régional pour la 3e année 
consécutive. Bravo à eux ! Et leur objectif pour bien 
terminer la saison : les Phases Finales ! 

Nos séniors masculins poursuivent cette saison en 
luttant pour leur maintien. Nous sommes convaincus 
qu’ils y parviendront. Venez les encourager, ils ont 
besoin de vous ! 

 

La FORMATION. Pour bien jouer, rien de tel que de 
commencer tôt pour apprendre plus vite. Cette 
année, plus de 30 « baby-basketteurs » foulent le 
parquet du gymnase le samedi matin, encadrés par 
5 coachs. De quoi travailler en petits groupes pour 
mieux progresser. A noter que le club a obtenu le 
label MICRO-BASKET, c’est une vraie reconnaissance 
du travail accompli depuis des années. 

 

Le Basket, c’est aussi l’INCLUSION. 
La section Basket Santé se porte au mieux,  
avec près de 20 licenciés. 

Elle est ouverte à tous, porteur de handicap, en 
convalescence, ou simplement en reprise d’activité 
sportive. Pour plus d’information, vous pouvez 
contacter Célia, diplômée STAPS-APAS : 
choron.celia@gmail.com   

 

Si le BASKETBALL vous tente, n’hésitez pas à venir 
essayer. Les entraînements de toutes les catégories 
seront ouverts dès mi-mai pour des séances d’essai. 

 

Retrouvez toutes les infos sur notre site internet 
www.gschassebasket.fr et sur les réseaux sociaux. 
 
Vous pouvez nous joindre au 06 63 49 46 56 ou  
par mail gsbasket@orange.fr 
 

Laurent RENAUD, Président 

 

RUGBY CLUB CHASSE-SUR-RHÔNE  
 
 L'école du RCCR continue de se renforcer  
ce qui nous a permis de faire notre 1er tournoi  
le 22 mars 2025. 
 
La réfection des vestiaires et toilettes  
(électricité et plomberie) effectuée par la mairie 
et des sols par nos soins vont largement 
contribuer à organiser des rencontres pour  
nos jeunes pousses. 
 
Evènements futurs : ⦁ Vide grenier annuel : 1er mai 2025   

places des écoles - Réservtion au 06 76 57 23 50 ⦁ Buvette pour les festivités organisées  
par la municipalité le 14 juillet 2025 au 
Complexe Sportif de Moleye. 

 
Nouveaux petits joueurs et bénévoles  
venez nous rejoindre en nous contactant  
au 06 03 64 70 61. 

Le Bureau 

LA FRAGZONE  
 
La FragZone vous invite à participer à ses événements destinés  
aux enfants et aux adultes, ouverts à toutes et à tous, sur inscription  
ou réservation.  
 
Sur notre site internet lafragzone.fr  
Que vous soyez débutant, amateur ou joueur pro gamer,  
la FragZone vous propose une variété d'activités liées au gaming  
et à l’E-sport, notamment a des tournois amicaux où classés,  
ainsi que la découverte des nouveautés Next-Gen en matière  
de consoles et de jeux. 
 
De plus, la FragZone offre la possibilité d'organiser l'anniversaire  
de vos enfants sur réservation, pour une expérience unique  
à découvrir à Chasse-sur-Rhône.  
 

La Teams LFZ 
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Les jeunes judokas de la MJC de  
Chasse-sur-Rhône brillent en compétition 
La section judo de la MJC de Chasse-sur-
Rhône est fière de mettre en lumière les 
performances de ses jeunes athlètes lors des 
dernières compétitions. 
Chez les benjamins, deux jeunes se sont 
distingués sur les tatamis : Léo Feuillâtre a 
décroché le titre de vice-champion du 
Rhône, tandis qu'Adam Benballa s'est imposé 
en tant que champion du Rhône. Une belle 
réussite qui récompense leur engagement et 
leur travail acharné. 
Les cadets ne sont pas en reste avec trois 
judokas qui ont obtenu leur qualification pour 
les championnats de France 1ère division, 
l'élite de leur catégorie d'âge. Romane 
Tchoulfayan, Bastien Sing et Shain Boulemtafes 
porteront fièrement les couleurs du club lors 
de cette prestigieuse compétition. 

Chez les juniors, Samson a validé sa 
qualification pour les championnats de 
France juniors, confirmant ainsi l’excellence 
de la formation dispensée au sein de la MJC. 
Le club se réjouit également d’une belle 
réussite : Rémi Mavet a décroché sa ceinture 
noire, une étape symbolique dans la carrière 
d’un judoka, fruit d'années d'efforts et de 
persévérance. En parallèle, il s’est qualifié 
pour les championnats de France UGSEL avec 
son établissement Saint-Charles à Vienne, une 
double performance qui témoigne de son 
talent et de sa détermination. 
Enfin, la section judo organisera, comme 
chaque année, son stage de judo multisports 
durant les vacances de printemps. Un rendez-
vous ouvert à tous, ou les enfants adeptes de 
sport pourront perfectionner leur technique 
tout en profitant d’activités variées. 
 

MAISON DES JEUNES ET DE LA CULTURE-ECOLE DE MUSIQUE 
Entre performances sportives et grands événements pour la fin de saison 

Nous vous annonçons que les préinscriptions pour la saison 2025-2026 débuteront à partir de la mi-mai.  
Nous vous invitons à visiter notre site internet, où vous trouverez toutes les informations nécessaires :  
https://mjc-emchasse.com/.

CHASSE VOLLEY-BALL  
La saison s’achève bientôt pour le CVB ! 
 
L’année a été pleine de belles victoires et belles défaites pour nos équipes 6x6 et 4x4. 
De nouvelles séances d’essais seront organisées en juin pour tout sportif de plus  
de 18 ans qui veut s’essayer au volley-ball. Elles seront adaptées aux joueurs débutants 
comme aux joueurs confirmés et supervisées par notre coach. 
 
Vous pouvez également venir nous encourager lors de nos matchs à domicile dont 
nous communiquons les dates et horaires sur nos réseaux sociaux (Facebook et 
Instagram). 
 
On vous attend nombreux ! 
 
De beaux souvenirs se sont encore créés lors de cette saison au sein du CVB et 
notamment lors de notre matinée tartiflette du 15 mars. Pour la troisième année 
consécutive, l'événement a été un beau moment de partage et a rencontré  
un vrai succès ! Merci à toutes les personnes qui ont participé à rendre  
cette matinée inoubliable. 
 

CHASSE FIGHT CLUB  

 
Compétitions 
Le Chasse Fight Club est en phase finale  
des championnats de France : 
• Kick Light : Sofia Leona Charvet, vice 

championne de France 
• Light Contact : Kévin Copin et Sofia Leona 

Charvet qualifiés 
• Full Contact : Nassim Charrout qualifié 
• K1 Light : Sofia Leona Charvet et Elyès Clapéron 

qualifiés 
• Boxe Anglaise Universitaire Elite : Adam El Fakir 

qualifié 
 
Adam El Fakir, Nassim Charrout et Ilyès Rabaani 
sont programmés sur différents galas en France et 
en Europe d'avril à juillet 
 
Formation 
Oussama Zarai a validé son Brevet de Juge Arbitre 
Régionale et Jessy Gaffino son Brevet de Moniteur 
Fédéral 1 de Kick Boxing. 
 
Évènements 
Le club organise 2 vide-greniers les 13 avril et  
29 juin pour financer les déplacements des 
boxeurs. 
 
Vous souhaitez rejoindre le club la saison 
prochaine, les inscriptions débuteront au mois de 
mai sur les horaires de permanence. 
 
Pour tout renseignement, vous pouvez contacter : 
Kévin Copin, Président 06 21 19 11 55 ou 
chassefightclub@gmail.com 

Le sentier du Gorneton : l'art dialogue avec la nature 
Du 19 au 24 mai, le bois du Gorneton se transformera en galerie 
à ciel ouvert, accueillant une dizaine d'œuvres de land art 
disséminées le long d'un parcours soigneusement aménagé. 
Cette initiative permettra aux visiteurs de redécouvrir ce 
patrimoine naturel sous un angle inédit. Des visites guidées 
nocturnes offriront une expérience immersive, où lumières et 
ombres viendront sublimer ces créations éphémères. 
 
Musi’classik : samedi 12 avril 2025 
Laissez-vous emporter par un voyage artistique unique où la 
musique et la peinture dialoguent harmonieusement ! 
Les professeurs et grands élèves de l’école de musique, en 
association avec la Micro-Folie, vous invitent à une soirée 
exceptionnelle inspirée du concept des Tableaux d’une 
exposition. À travers un programme riche et varié, les œuvres 
musicales se mêleront aux œuvres picturales pour offrir une 
expérience sensorielle inédite. 
Que vous soyez mélomane ou amateur d’arts visuels, ce 
concert vous promet une immersion poétique et captivante 
 

Fête de la musique : une scène ouverte à toutes les expressions 
artistiques 
Le 21 juin, la Fête de la musique investira le parc du Château.  
La MJC, partie prenante de  
cet événement, proposera un programme varié conjuguant 
performances musicales et expressions artistiques diverses.  
Un rendez-vous qui promet d'être, une fois encore, un moment 
fort de convivialité et de découverte. 
 
Gala de danse : 28 juin 2025 
La MJC prépare activement  
son gala de danse annuel, un événement attendu qui mettra 
en lumière le travail des élèves  
et de leurs enseignants. La danse classique et le modern jazz, 
sous la direction de Tiphaine, se conjugueront aux énergies  
du hip-hop et du breakdance portées par Jean-Sébastien.  
Une soirée prometteuse où la technique et la passion se 
rencontreront sur scène. 
 
La population est invitée à participer nombreux à ces 
manifestations qui mettent en valeur la richesse culturelle et 
sportive de la commune. 
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PATRIMOINE

1 - Anna et Michael ROFKA - (Allemagne) 
Le Son en moi 

2 - Joelle XAVIER - (Nouvelle-Zélande) 
La Loup du du Gorneton 

3 - Sally DUCROW - (France) 
Eventail rafraichisseur d’eau 

4 - Marie Jo DILLY - (France)  
Floraison inattendue 

5 - Soeine BAC - (Canada) 
Abris 

6 - Jérôme LEYRE - (France) 
Le Nid 

7 - Hugues GRAMMONT - (France) 
L’Araignée 

8 - Anna SNYMAN - (Afrique du Sud) 
Forest Spirit 

9 - Donald BUGLASS - (Nouvelle-Zélande) 
Recyclage 

10 - Pascale PLANCHE - (France) 
Envolée 

10ème Biennale Sentier Art Nature « Le Gorneton » 

1

4

6

7

8

10
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2 3

La 10ème biennale du sentier Art nature  
« Le Gorneton » se déroulera  
du 19 au 24 mai 2025. 
Pendant ces 5 jours vous pourrez voir 
l’évolution des œuvres en fonction de 
l’avancement des artistes.  
 
Voici les 10 projets retenus sur les 24 reçus.  
5 viennent de l’étranger, preuve que notre 
sentier prend de plus en plus d’ampleur, 
grâce notamment à la beauté du lieu.

De nombreuses écoles dont celles de Chasse et Seyssuel seront présentes. 
 
Venez nombreux admirer ces œuvres pendant leurs réalisations  
et après puisqu’elles seront visibles encore quelques mois.
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Ville de  
Chasse-sur-Rhône

Chasse
sur

Rhône

VENEZ RENCONTRER VOS ÉLUS  
SUR LE MARCHÉ,  

LE 1er JEUDI DE CHAQUE MOIS,  
 

Les jeudis  
3 avril, 15 mai, 5 juin, 
3 juillet, 4 septembre, 

2 octobre

Discutez, partagez  
vos idées et posez toutes  
vos questions auprès de  
vos conseilliers municipaux

Sécurité, éducation, 
environnement, 
urbanisme…  
Ils sont à votre écoute



l  Création du Belvédère architectural et paysager à Tupin et Semons.
l  Création d’une déchèterie professionnelle sur la zone du Rocher à Estrablin.
l  Livraison des extérieurs du stade nautique Françoise Clavery-Bouysson à Saint-Romain-en-Gal.
l  Élaboration du Projet d’Aménagement et de Développement Durables dans le cadre du 
Plan Local d’Urbanisme intercommunal.
l  Développement du tri des déchets alimentaires avec
• Distribution de nouveaux composteurs individuels lors de réunions territorialisées à Jardin, Saint-Romain-en-Gal, 
Chonas-l’Amballan, Moidieu-Détourbe, Loire-sur-Rhône, Vienne.
• Mise en place de composteurs collectifs à Chonas-l’Amballan, les Côtes-d’Arey, Eyzin-Pinet, Pont-Évêque, 
Saint-Sorlin-de-Vienne, Seyssuel, Vienne, Condrieu, Saint-Romain-en-Gier.
• Mise en place de bornes de collecte de déchets alimentaires sur les communes de Vienne, Chasse-sur-Rhône, 
Pont-Évêque, Ampuis, Condrieu, Sainte-Colombe et Saint-Romain-en-Gal.
l  Installation de points de regroupement pour la collecte des ordures ménagères à Chasse-sur-Rhône, Septème, 
Longes.
l  Mise en place de la vidéoprotection à la déchèterie de Villette-de-Vienne.
l  Organisation de rencontres ouvertes à la population sur la transition énergétique à Jardin, Moidieu-Detourbe, Vienne, 
Eyzin-Pinet et Loire-sur-Rhône
l  Extension de la voie verte rue Alfred de Terrebasse à Vienne, reliant le boulevard des Alpes à la RD41.
l  Importants travaux de voirie à Ampuis, Chuzelles, Eyzin-Pinet, Luzinay, Saint-Romain-en-Gal, Sainte-Colombe, 
Meyssiez.
l  Entretien, réparation et changement des canalisations d’eaux potables, pluviales et usées à Ampuis, Eyzin-Pinet, 
Luzinay, Reventin-Vaugris, Chasse-sur-Rhône, les Haies, Condrieu, les Côtes-d’Arey, Sainte-Colombe, Jardin et Vienne.
l  Poursuite du déploiement du matériel informatique dans les écoles avec notamment celle de Serpaize totalement 
équipée.
l  Gratuité des transports pour les élèves utilisant le réseau L’va.
l  Valorisation des métiers de la petite enfance avec organisation de job dating 
et baby dating.
l  Ouverture d’un Lieu d’Accueil Enfants Parents multisite à Condrieu, 
Chasse-sur-Rhône et Vienne.
l  Caravan’jazz 2024 sur les communes d’Eyzin-Pinet, Chuzelles, Échalas, 
Jardin, Reventin-Vaugris, Sainte-Colombe, Septème, avec deux dates 
supplémentaires.
l  Organisation de vélo village à Saint-Cyr-sur-le-Rhône.

les principales 
réalisations de l’Agglo2024

l  Requalification du cours Brillier à 
Vienne.
l  Création d’une zone économique, la 
zone du Plateau, à Trèves.
l  Construction d’une nouvelle station 
d’épuration aux Haies.
l  Requalification de la zone du Trye à 
Saint-Romain-en-Gal.
l  Démarrage des travaux de création du 
demi-échangeur de Vienne-Sud.
l  Démarrage des travaux de rénovation 
du siège de l’Agglo à l’espace Saint-
Germain à Vienne et des archives à 
Pont-Évêque.

les principaux 
travaux démarrés2024

l  Extension de la halte fluviale à Vienne.
l  Création d’un nouvel EAJE dans le 
quartier de Pipet à Vienne.
l  Mise en place d’un nouveau service de 
location de vélo pour tous les habitants du 
territoire.
l  Acquisition de cars à hydrogène pour la 
ligne 134 en rive droite.
l  Caravan’jazz 2025 à Chasse-sur-Rhône, 
Longes, les Côtes-d’Arey, Loire-sur-Rhône, 
Luzinay, Saint-Romain-en-Gal, Pont-Évêque, 
Moidieu-Détourbe.
l  Vélo Village à Saint-Cyr-sur-le-Rhône.

les principaux 
projets 2025

Suivez nous sur :   Vienne Condrieu Agglomération
www.vienne-condrieu-agglomeration.fr

Chasse-sur-Rhône

l  490 collégiens et lycéens chassères transportés 
chaque jour par l’Agglo.
l  Ligne de bus numéro 5 reliant Chasse-sur-Rhône 
(platières - gare - centre ville - centre commercial) à la 
gare de Givors
l  75 Chassères ont utilisé la navette sur demande.
l  975 Chassères inscrits à Blablacar Daily, service de 
covoiturage financé par l’Agglo.
l  90 petits Chassères accueillis dans l’un des 16 
Établissements d’Accueil du Jeune Enfant gérés par 
l’Agglo.
l  48 assistantes maternelles chassères en lien avec 
le Relais Petite Enfance les P’tits mariniers mis en 
place par l’Agglo.
l  54 Chassères abonnés au service téléalarme géré 
par l’Agglo.
l  Ouverture d’un Lieu d’Accueil Enfants Parents 
multisite dans les locaux des P’tits mariniers.
l  525 élèves chassères ont participé au concert 
jeune public de Jazz à Vienne au Théâtre Antique.
l  92 Chassères abonnés aux piscines de l’Agglo.
l  122 autorisations d’urbanisme (PC, DP…) instruites 
par l’Agglo.
l  Accompagnement de la commune dans sa 
recherche de financements pour ses projets 
notamment ceux liés au programme Petite Ville de 
Demain.
l  Modification du PLU de la commune dans le cadre 
de Petite ville de demain.
l  Accompagnement de 21 Chassères dans le cadre 
du Plan Local Insertion Emploi de l’Agglo.
l  Réfection de la chaussée de la Montée Saint-
Martin.
l  Déploiement de la collecte des déchets 
alimentaires sur les zones denses.
l  Accompagnement à la mise en place d’un site de 
compostage partagé à la gendarmerie.

l  Nouvelle distribution de composteurs à 132 foyers 
chassères au cours des cessions de formation au 
compostage organisées de mars 2023 à novembre 
2024.
l  Accompagnement des projets contrat de ville de 
la commune.
l  Accompagnement des enfants du quartier 
Barbières-Château par le Programme Réussite 
Éducative de l’Agglo.
l  Équipement des écoles de Chasse-sur-Rhône 
en matériel informatique déployé par l’Agglo dans 
le cadre du schéma directeur numérique dans les 
écoles : 4 ordinateurs de direction et 22 équipements 
de vidéo-projection interactive.
l  Acquisition des terrains dans les zones d’activité 
économique pour favoriser le développent des 
entreprises.
l  Accompagnement foncier à la nouvelle 
implantation de My Links.
l  Visites de Condat, de Smurfit Kappa et Fives 
Intralogistics au cours de la semaine de l’industrie.
l  Mise en place du test Agricole chez Louis Delon 
avec accompagnement ADDEAR cofinancé par 
l’Agglo.
l  Organisation par l’Agglo de la 3e édition du 
Printemps des fermes avec la participation des 
Jardins du Gorneton.

Zoom sur l’action de l’Agglo dans votre commune
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LE COURRIERDES 
LECTEURS

« La Mairie de Chasse-sur-Rhône est pleinement 
mobilisée sur la question des nuisances sonores 
provoquées par le passage des trains, 
notamment en raison de l'utilisation répétée des 
avertisseurs sonores. Le Maire interpelle 
régulièrement la SNCF pour demander des 
mesures concrètes visant à réduire ces 
perturbations. 
Déjà en 2021, la municipalité avait alerté la 
SNCF et la Préfecture sur les difficultés 
rencontrées par les riverains. Malheureusement, 
malgré l’existence de plans nationaux pour 
réduire le bruit ferroviaire, aucune action 
spécifique n’a été menée à Chasse-sur-Rhône, 

alors que plusieurs habitations étaient pourtant 
éligibles à ces dispositifs. 
Consciente des impératifs de sécurité ferroviaire, 
la Ville demande à SNCF Réseau d’étudier des 
solutions alternatives qui permettraient de limiter 
ces nuisances sans compromettre la sécurité. 
Une nouvelle sollicitation officielle a été adressée 
aux instances concernées afin d’obtenir des 
engagements concrets. La municipalité reste 
déterminée à défendre la qualité de vie des 
habitants et attend des réponses dans les 
meilleurs délais. » 

Question d’habitants à Chasse-sur-Rhône :  
« Quelles sont les actions mises en place pour lutter contre  
les nuisances sonores émises par les passages des trains  
à proximité des habitations ? »

Christine Jean  
Conseillère déléguée aux transports

Vos questions / Nos réponses  
Entre chaque parution de votre magazine municipal, vous pouvez nous poser  
toutes vos questions via l’adresse : communication.mairie@chasse-sur-rhone.fr.  
Toute question aura une réponse et nous en publierons une sélection à chaque numéro.

Ils nous ont  
quittés… 

2025 - 1er trimestre                 décédé(e) le 
FANDOS  
née VOCANSON Sylvie                     31/12/2024 
BERTRAND Philippe                             01/02/2025 
LOPEZ François                                   12/02/2025

Bienvenue à… 

2025 - 1er trimestre                          né(e) le
LOUYS Solan                             né le 15/01/2025 
FLEURY Maria                          née le 19/02/2025 

Conformément à la Réglementation Générale à la Protection des Données (RGPD), la collectivité requiert le consentement préalable  
des intéressés ou des représentants légaux pour la publication d’informations relatives à la vie privée : naissances, mariages ou décès.  
Si vous souhaitez voir publier l’information et/ou la photo de votre nouveau-né, de votre mariage ou pour un décès, vous pouvez  
l’envoyer à l’adresse suivante : etatcivil@chasse-sur-rhone.fr 

INFOSPOUR

La mairie ouvre exceptionnellement le dispositif  
de recueil des cartes d’identité et des passeports  
le samedi matin avant l'été 
Afin de faciliter les démarches de création et de renouvellement des cartes 
d’identité et des passeports, la mairie ouvre exceptionnellement son dispositif 
de recueil certains samedis matin. 

Jobs d’été 2025, la Ville recrute ! 

 
Chaque année, la Ville de Chasse-sur-Rhône offre aux jeunes 
l'opportunité d'une première expérience professionnelle au sein 
de ses services municipaux. Pour l’été 2025, six postes sont à 
pourvoir au sein du pôle espaces publics urbains des services 
techniques. 
Ces emplois permettent de découvrir le fonctionnement 
des services techniques, de participer à l’entretien et 
à l’aménagement des espaces publics, tout en développant 
des compétences et un sens des responsabilités. 
 
Ce dispositif s’adresse aux jeunes 
Chassères âgés de 16 à 20 ans.  
 
Pour candidater, il suffit d’envoyer  
un CV et une fiche projet expliquant  
ses motivations avant le 30 avril 2025.

Dates d’ouverture : 
• Samedi 12 avril 
• Samedi 26 avril 
• Samedi 17 mai 
• Samedi 24 mai 
• Samedi 14 juin 
• Samedi 21 juin 
• Samedi 28 juin 
 
Horaires : de 9h à 12h 
 
À noter : ces ouvertures concernent uniquement les personnes ayant 
pris rendez-vous pour une demande de carte d’identité ou de 
passeport, ainsi que celles venant récupérer leurs documents d'identité.  
 
La mairie ne sera pas accessible pour d’autres démarches 
administratives. 
 
Tél. 04 72 24 48 00 - www.chasse-sur-rhone.fr 

ETAT-CIVIL

Sylvie Fandos



34 / LPC #19 TRIBUNES
LIBRE EXPRESSION DES GROUPES POLITIQUES DE CHASSE-SUR-RHÔNE

GROUPE MAJORITAIRE “CHASSE NOUVELLE ÈRE” 

En ce mois d'avril, retrouvez dans votre 
magazine l’action municipale pour faire 
de Chasse-sur-Rhône une ville verte, 
aérée, et pensée pour l’avenir. 
 
En effet, conscients des nombreux défis 
environnementaux auxquels notre 
commune est exposée, nous avons pris 
les choses en main, dès 2020, en menant 
des actions concrètes pour mettre fin 
au laisser-faire, encadrer l’urbanisation 
de la ville et protéger les habitants 
des différentes sources de pollution. 
 
Au fil des années, de nombreuses 
initiatives ont été prises en ce sens,  
et notre détermination reste plus que 
jamais intacte pour continuer à agir en 
faveur d’un cadre de vie agréable, sain 

et préservé, partout sur le territoire de la 
Commune. 
À ce titre, d’ici la fin du mois d’avril, 
une grande réalisation du mandat se 
concrétisera puisqu’une nouvelle aire de 
jeux et un parcours de santé verront le 
jour à Moleye. Ces équipements, conçus 
pour tous les âges, offriront aux familles et 
aux sportifs un espace de détente et 
d’activités en plein air, avec une 
végétalisation dense, pour lutter contre 
les îlots de chaleur. 
 
Cela a été rendu possible grâce à une 
gestion financière saine et rigoureuse, 
qui nous permet de réaliser ces 
investissements tout en garantissant la 
stabilité de notre budget municipal, à 
l’image de la voirie, compétence de 

l’agglomération, dans laquelle un 
investissement exceptionnel sera 
engagé cette année. 
 
Bien conscients que construire l’avenir de 
notre commune se fait avec l’ensemble 
des Chassères, la démocratie 
participative reste au cœur de notre 
action. C’est pourquoi les Jeudis citoyens 
sont de retour ! Ces moments 
d’échanges vous permettent 
d’interpeller vos élus, de partager  
vos idées et de contribuer activement 
aux projets qui façonnent notre Ville. 
Merci à toutes et tous pour votre 
engagement et vos idées ! 
 
Rejoignez-nous et partagez vos suggestions 
sur Facebook : @Chasse Nouvelle Ère. 

GROUPE “CHASSE OPPOSITION” 

Lors du dernier conseil municipal, nous 
avons voté contre le budget primitif en 
raison d'une inquiétante augmentation 
de 24 % des dépenses de 
fonctionnement par rapport à 2021. 
Cette situation soulève des questions sur 
la gestion des finances publiques. En 
période d'incertitude économique, il est 
crucial d'assurer une rigueur 
administrative. Chaque euro dépensé 

doit contribuer au bien-être de nos 
concitoyens. 
  
Fermeture de l'école des Barbières : 
nous nous sommes abstenus, car aucun 
projet éducatif solide n'a été présenté. 
Il est essentiel d'impliquer parents et 
enseignants dans cette réflexion, car 
l'éducation est fondamentale pour 
l'avenir de nos enfants. 

Votre avis nous intéresse : engageons le 
dialogue ! Rejoignez-nous pour élaborer 
le prochain programme municipal.  
 
Contactez-nous : 
chasse.opposition@gmail.com, 
Facebook : Chasse Opposition. 
  
L Brumana, P Estatof, E Culibrk. 

GROUPE “AGIR ENSEMBLE POUR CHASSE” 
TROP C’EST TROP 
Un non-respect de la sécurité dû à une 
absence totale de balisage est relevé  
par les usagers de la rue de la Répu-
blique. Cette situation dangereuse pour 
les piétons est liée aux travaux d’en-
fouissement du réseau d’alimentation 
électrique des maisons.  
En effet, en journée les piétons sont obli-
gés de contourner les engins de chan-
tier sans qu’un balisage adapté  
ne soit mis en place pour les protéger. 

Le groupe majoritaire dit être à notre 
écoute et propose des projets ambi-
tieux. Il est vrai que depuis le début de 
leur mandat, grâce au redressement fi-
nancier de l’ancienne municipalité, la 
nouvelle équipe a mis en oeuvre des 
projets structurants importants. Mais 
dans la situation actuelle de restriction 
budgétaire, notre groupe demande à 
la municipalité en place qu’il soit tenu 
compte du contexte économique dans 

les choix d’investissement à venir afin 
d’éviter toute dérive financière.  
Nous sommes un groupe d’opposition 
représenté aux commissions de la 
commune et de l’Agglomération. Un 
élu siège au conseil communautaire. 
Nous oeuvrons pour le bien-être de nos 
concitoyens et restons à votre écoute. 
N’hésitez pas à partager vos idées sur 
Facebook  
@agirensemblepourchasse38

GROUPE “CHASSÈRES AVANT TOUT” 

ON VOUS DIT TOUT : Ne manquez pas 
votre PROCHAINE GAZETTE ! 
Retrouvez toute notre actualité sur 
facebook et une autre vision de la 

gestion municipale sur votre prochaine 
GAZETTE. Pour nous retrouver plus 
facilement, un QR code est joint  
ci-contre. Restant à votre service. 

Muriel Daniele 
chasseresavanttout@ 
gmail.com 
Facebook : chasseresavanttout 

Ces textes  
n’engagent que  
la responsabilité de 
leurs auteurs et ils  
sont strictement 
conformes et  
identiques à ceux  
qui ont été transmis  
à la rédaction. 

Contact : M. Thierry COHEN :  
06 25 23 65 66 

studioparis@micro5.fr

MICRO 5

Espaces publicitaires 
dans le magazine municipal  

de CHASSE-SUR-RHÔNE 
 

Vous souhaitez paraître 
dans le Journal Municipal

TEAM JK-Service à la Personne 
19, allée des chevreuils - 38670 Chasse-sur-Rhône 
Jean Kubwimana - 06 02 55 20 28 / 04 72 32 11 94 

teamjk644@gmail.com - www.team-jk.com

TEAM JK-Service à la Personne s’occupe : 
Des personnes de tous âges ayant 

le besoin d’être soulagées des tâches 
de la vie quotidienne 

Des personnes en situation de handicap 
Des personnes âgées 

Des personnes en retour d’hospitalisation 

Les prestations dispensées par notre personnel : 
Aide à la personne (hygiène, confort, transfert) 

Aide au lever et au coucher 
Aide à la toilette 

Accompagnement aux rendez-vous médicaux 
Accompagnement aux courses 

Préparation et aide à la prise de repas 
Garde malade et aide au coucher 

Ménage et repassage

Un service de proximité • Des intervenants(es) expérimentés(es) 
Des prestations adaptées à vos besoins 

Accompagnement dans les démarches administratives
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Chasse-sur-Rhône 
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AGENDA

 
 

Dimanche 6 avril à 13h30 
Loto  
du GS Basket à Jean Marion  

Samedi 12 avril de 13h30 à 16h30 
Chasse aux Œufs  
organisée par le Centre Social  
au Bassin Nautique  

12/13 avril  
Micro Folie  
organisée par le service  
culture au Château 

Dimanche 13 avril toute la journée 
Vide grenier  
du Chasse Fight Club  
à la Place Jules Ferry  

Lundi 14 avril à 18h30 
Conseil Municipal  
à Jean Marion  

Jeudi 17 avril 
Cross des Écoles 
organisé par les écoles  
au Complexe Sportif  

22/23/24 avril  
Micro Folie  
organisée par le service  
Culture au Château 

Samedi 26 avril  
Journée Nationale  
du souvenir de  
la déportation et 
Commémoration  
du Génocide Arménien  
organisée par la Mairie / 
Communauté Arménienne 

Dimanche 27 avril  
Course de barques 
au quai Criner 

 

 

Jeudi 1er mai toute la journée 
Vide grenier  
organisé par le rugby  
Place Jules Ferry

Jeudi 8 mai à 11h  
au monument aux morts 

Commémoration de  
la Victoire remportée par  
les armées françaises et 
alliées en 1945  
organisée par la Mairie  

Vendredi 16 mai à 16h 
Spectacle   
organisé par Chass’mat et les petons  
à Jean Marion  

Samedi 17 mai  
Pièce de théâtre  
"L'arrière-pays" 
organisé par le service Culture  
dans le parc du Château. 

Dimanche 18 mai toute la journée 

Paëlla de l’ACCA au Bassin nautique  

19 au 27 mai  
Sentier Art et Nature  
organisé par la MJC au Gorneton 

Vendredi 23 mai  
toute la journée 
Ludomobile  
organisée par la MJC de Vienne  
à Jean Marion  

23/24 mai 

Micro Folie  
organisée par le service  
Culture au Château 
 

 

Dimanche 1er juin à 11h 
Caravane Jazz  
au bassin nautique 

Mardi 3 juin  
Concert 
Ecole de musique à Jean Marion 
Fête des Jardins 
organisée par le Centre Social 

Samedi 14 juin 
Kermesse  
du Sou des écoles à l’école 
Challenge de Joute  
des Sauveteurs au bassin nautique 

Dimanche 15 juin 
Matinée  
Matinée italienne  
organisé par Dolce Vita à l'Atrium  
toute la journée  
Vide grenier  
des sauveteurs au bassin nautique  

Lundi 16 et mardi 17 juin  
Spectacle Concert  
Ecole Pierre Bouchard  
à Jean Marion 

Vendredi 20 juin de 16h30 à 21h30 
Fête de l’été organisée  
par le centre social au Château  

Samedi 21 juin  
Fête de la musique organisée 
par la MJC et Bien Vivre ensemble sur 
la place de la mairie et Parc Haour 

Lundi 23 juin à 18h30 
Conseil Municipal à Jean Marion 

Samedi 28 juin  
Gala de Danse organisé  
par la MJC à Jean Marion 

Dimanche 29 juin  
Vide-grenier  
organisé par Chasse Fight Club  
Place Jules Ferry  

# Avril 2025

# Mai 2025

# Juin 2025

Installez l’application 100 % gratuite et sécurisée 
« Voisins Vigilants », un réseau social de voisinage 
qui permet de lutter contre les cambriolages en 
recréant du lien social avec ses voisins.

Les habitants d’un même quartier participent 
ainsi à la sécurité de leur cadre de vie. Toute 
information ou alerte peut se faire de manière 
extrêmement simple par SMS ou par téléphone 
via un numéro dédié.


